



2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de marzo de 2013.

SUSCRIBE BEDOLLA LÓPEZ INSTALACIÓN DE LA COMISIÓN TÉCNICA PARA LA IMPLEMENTACIÓN DEL MANDO ÚNICO

El presidente municipal de Ecatepec Pablo Bedolla López, se pronunció por unir estrategias más efectivas y contundentes de combate a las conductas antisociales y la suma de esfuerzos en materia de seguridad, que darán "valiosos resultados y beneficios a favor de todos los ecatepequenses".

La unión de la fuerza municipal y estatal en materia de seguridad pública, ya ha sido legalizada por medio de la instalación de la Comisión Técnica para la Implementación del Mando Único en Ecatepec, la cual tiene tres objetivos principales; certificar al director de Seguridad Ciudadana y Vial, establecer puntos de control en poligonales donde se presenten más incidencias delictivas y llevar a cabo la planeación de operativos de manera conjunta.

En el primer punto, afirma Bedolla López que el actual titular de la corporación municipal, Carlos Ortega Carpinteyro, ya ha pasado de forma oportuna todos los exámenes del Centro de Control y Confianza del Estado de México, ya que antes de formar parte de la actual Administración, pertenecía al estado de fuerza de la Secretaría de Seguridad Ciudadana que encabeza Salvador Neme Sastré; con la certificación se determinan habilidades, destrezas, actitudes y conocimientos generales.

Asimismo, se resaltó que desde el inicio de la actual Administración, ya se han establecido operativos donde elementos locales y estatales, han trabajado en conjunto en las más de quinientas colonias de Ecatepec para llevar a la población calles más seguras.

Ante Edgar Ricardo Sierra Varela, representante personal de Neme Sastré, Bedolla López expresó que los mecanismos institucionales permitirán atender de manera conjunta las demandas ciudadanas, "lo que va a permitir determinar líneas de acción de manera específica de acuerdo con diagnósticos definitivos municipales, estatales y federales".

El evento se llevó a cabo en el Salón de los 9 Pueblos del palacio municipal, donde se contó con la presencia de Carlos Ortega Carpinteyro, director de Seguridad Ciudadana y Vial de Ecatepec, síndicos y regidores, además de autoridades policiacas estatales, así como Larissa León Arce, titular de la Unidad de Información, Planeación, Programación y Evaluación de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y Eduardo Pérez Monroy, titular de la Unidad de Información, Planeación, Programación y Evaluación del Ayuntamiento de Ecatepec.

Una vez finalizada la instalación de la comisión, Pablo Bedolla frente a representantes del Ejército y Policía Federal, agradeció en la explanada municipal al gobierno estatal encabezado por Eruviel Ávila y al Presidente Enrique Peña Nieto, el apoyo que han brindado a Ecatepec en materia de seguridad y presencia el despliegue de fuerzas militares y de los elementos federales que a partir de hoy se suman a las acciones ya existentes para vigilar y brindar mayor seguridad a los ecatepequenses.

